

BIEN COUVERT

cécile lepot

Appelée parfois cinquième façade, la toiture, qu'elle soit plate ou en pente, mérite tous les égards. Esthétique et performante, elle participe à la qualité architecturale d'un bâtiment. Et les solutions contemporaines ne manquent pas.



TUILE DE BOIS

Calibrée et mise en forme, la tuile de bois BS05 de Sovéco s'adapte aux différentes régions de France et d'Europe. Elle devient gris argent en l'espace de 18 mois environ. Pour les locaux ouverts, un mode de pose différent permet de garder apparente la sous-face des tuiles faisant alors office de rampant. Le procédé de pose, validé depuis de longues années, permet une ventilation en sous-face assurant la longévité de la tuile (garantie technique de 40 ans). Le produit ne craint ni le soleil ni le vent ni les grêlons ni la pluie (validation à plus de 288 km/h et 200 mm d'eau). Il offre un classement au feu M3 (classé C_{roof} t3 avec traitement Sovéco BS05 / adapté aux établissements publics de catégorie I). Il constitue également un isolant

thermique et phonique pour les greniers ou les combles aménagés. Toutes les fixations sont en inox Marine Aisi 316 Acide résistante. Les raccords de toitures sont en zinc, titane ou bois.

Les essences utilisées ont une durabilité naturelle de classe 3 (douglas, mélèze, chêne) et peuvent être employées directement, sauf dans les zones à risques de termites où le recours à des bois de classe 4 (cèdre, châtaignier...) est préconisé. Dans ce cas, un traitement spécifique est applicable à titre préventif. Ce dernier joue aussi un rôle ignifuge par un procédé de minéralisation.

TERRE CUITE

Au travers du palmarès du Grand Prix de la tuile terre cuite architendance, les industriels des sociétés Imerys TC, Monier, Terreal et Wienerberger, réunis au sein de la Fédération française des tuiles et briques (FFTb), ont lancé en mai 2012 un défi aux architectes : présenter un projet ou une réalisation de moins de trois ans qui intègre la tuile terre cuite en couverture et/ou en façade, dans un esprit contemporain. Le restaurant scolaire de Givry (71), lauréat dans la catégorie Bâtiments tertiaires, instaure un dialogue avec les murs et toitures du patrimoine bâti environnant qui associe sobrement pierre et terre cuite, notamment dans le vieux bourg. Architecte : Atelier Sénéchal - Auclair.

